

# 道

2023年12月1日  
(第105号)



井山宝福寺(総社市)

認知症などについての映画・講演会があつて参加した。その受付で、マスクをつけるよう注意を受けた。「マスクは個人の意思に任せられていますよ」。「でもここではマスクをお願いします」。「なんで？ 僕の自由でしょ」。「いえ、高齢者や介護関係の方などが多数参加します。感染予防にご協力を」。

▼マスク着用が個人の判断となつて、医療機関や福祉施設などを訪問したり仕事で必要な時以外、僕はマスクしない。集会などで他のほとんどの人がマスクをつけていても、しない。注意されたのは初めてだ。

▼相手スタッフの次の言葉で僕はたじろぐ。「林さんですよね。もう、がっかりです」。えっ、相手の目を見る。誰。わからない。

▼「マスクは持ってますけど」。「なら、してください」。

納得いかないままマスクをした。

▼なして、マスクで顔を隠し続けるん。どうしてそんなに空気読まなあかんの。まあ、マスクに感染予防効果があるのだろうし。人それぞれ、つけたい人はすればいい。でもその考えを押し付けるんはやめてくれ。

▼会のスタッフが〈道〉通信の読者であることを知る。揺れる。僕は間違つてるか。ただの「頑固」ジジイか。

▼あんたはこれからどんな「老人」になるんかい。妙な「こだわり」で周囲とぶつかる自分が目に浮かぶ。ああ。どないしょ。

〒710-1301

岡山県倉敷市真備町箭田 5188

電話：090-5366-1497

メール：michi-care@outlook.jp

ホームページ：https://michi-care.jimdo.com/

〈道〉LINE：https://lin.ee/zCG7Iyp



林 道 也



棕の木(真備町箭田・遠田地区)